

# FACHSCHAFT GEODÄSIE

## STUDIENVERTRETUNG GEODÄSIE



### CHRISTINA SCHAUER

Ich bin Christina, 23 Jahre alt, und studiere im 6. Semester Geodäsie.

In den letzten zwei Jahren war ich als stellvertretende Vorsitzende in der Fachschaft aktiv und konnte dabei viel lernen und mitgestalten. Da ich ein offener und hilfsbereiter Mensch bin, würde ich mich freuen, erneut im Vorstand mitzuwirken und meine Erfahrungen einzubringen, um die Fachschaft weiterhin gut zu unterstützen.



### JASMIN KAINER

Mein Name ist Jasmin Kainer, ich bin 21 Jahre alt und momentan im 6. Semester meines Studiums.

Ich finde die Fachschaft super, weil sie eine tolle Plattform bietet, um sich mit anderen Studierenden auszutauschen und zu vernetzen. Besonders am Anfang hilft das enorm, um sich im Studium zurechtzufinden und schnell Anschluss zu finden. Deshalb möchte ich jetzt etwas zurückgeben und mich aktiv in der Studienvertretung engagieren.



### LUCA-ALESSANDRO LÖCKINGER

Hallo, mein Name ist Luca, ich bin 22 Jahre alt und studiere zurzeit im 5. Semester Geodäsie.

Die Fachschaft hat mir besonders in meiner Anfangszeit als Quereinsteiger, durch die vielen Möglichkeiten der Kommunikation mit den anderen Studierenden sehr geholfen im Studium Fuß zu fassen und mich in die Gemeinschaft zu integrieren. Daher möchte ich die bevorstehende ÖH-Wahl nutzen, um meinen Beitrag in der Fachschaft zu leisten.



### TOBIAS TREFO NIUK

Ich bin Tobias Trefoniuk, ich bin 21 Jahre alt und studiere derzeit im 4. Semester Geodäsie.

Gerade in der Anfangszeit meines Studiums hat mir die Fachschaft sehr dabei geholfen, mich im Studium zurechtzufinden und schnell Fuß zu fassen. Was die Fachschaft für mich besonders auszeichnet, ist der offene Austausch – sei es durch hilfreiche Tipps, Unterstützung bei Fragen oder persönliche Gespräche. Deshalb möchte ich mich nun selbst in der Studienvertretung einbringen, um die Fachschaft bestmöglich zu unterstützen.